

*Le président du Chili reçoit le  
projet final de la nouvelle  
Constitution qui fera l'objet d'un  
référendum en septembre*

---

Image not found or type unknown

Santiago du Chili, 5 juillet (RHC) L'Assemblée constituante du Chili a remis lundi au président Gabriel Boric le projet final de nouvelle Constitution, fruit d'une année de travaux lancés après le soulèvement social de 2019 et qui doit encore être approuvée par référendum en septembre.

« Nous devons être fiers qu'au moment de la crise la plus profonde (...) que notre pays ait connue depuis des décennies, les Chiliens et les Chiliennes aient opté pour plus de démocratie et non pour moins » ; a déclaré le président Boric après avoir reçu le texte lors d'une cérémonie officielle au Parlement à Santiago.

Le président de gauche a immédiatement signé un décret convoquant un référendum pour le 4 septembre. Pour ce scrutin à vote obligatoire, 15 millions de Chiliens devront dire s'ils acceptent (« Apruebo ») ou rejettent (« Rechazo ») cette nouvelle Constitution.

« Une nouvelle fois le peuple aura le dernier mot sur son destin. Nous démarrons une nouvelle étape », a déclaré le président

Source AFP

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/292637-le-president-du-chili-recoit-le-projet-final-de-la-nouvelle-constitution-qui-fera-lobjet-dun-referendum-en-septembre>



**Radio Habana Cuba**